

WEEK END ENVIRONNEMENT À ST CYPRIEN (66) Aqualand et jeu de piste dans l'ancienne dynamiterie les 24 et 25 juin 2017

29 asceistes dont 22 enfants de 8 à 17 ans issus de 4 ASCE (1 du 31, 3 de NSO, 22 du 32 et 3 du 82) ont participé au week-end « environnement » organisé par l'ASCE32. Ce groupe est encadré de 3 animateurs diplômés.

Samedi :

Pause vers 10h sur l'aire d'arrêt de Castelnaudary pour réveiller la petite troupe.

Arrivée juste un peu avant midi au centre UDSIS, distribution des chambres et direction le réfectoire pour pique-niquer enfin prendre le déjeuner préparé par l'ASCE. Piano Piano car le soleil tape et on préfère partir un peu plus tard à Aqualand pour ne pas trop souffrir de la chaleur.

Maillots de bain enfilés, la petite troupe arrive au centre nautique, les groupes se font naturellement au nombre de 3 (nombre d'animateurs BAFA), les consignes sont données et c'est parti pour plus de 3h de jeux d'eau, éclaboussures, de rires et de sensations.

Pause goûter entre 16h30 et 17h, les groupes arrivent les uns après les autres, pour se désaltérer et reprendre des forces car il reste encore des jeux à faire...

18h : fin de l'activité Aqualand, boissons et brioches sont les bienvenues car jouer dans l'eau ça donne faim !

On repart vers le centre pour se doucher, se changer, faire les lits. En attendant l'heure du repas, certains partent jouer au ping pong pendant que d'autres discutent avec les nouveaux copains de chambrée.

19h30 : tous à table pour apprécier le diner préparé par le centre, pizza maison, moules et frites au menu de quoi satisfaire la joyeuse bande.

La journée commence à être longue pour certains, aussi on décide de faire une veillée sur la plage avec Hélène à la guitare et tout le groupe en choriste. 22h30, il est temps de partir se coucher, extinction des feux à 23h après les bavardages dans les chambres..



Dimanche :

Réveil à 7h30 tout en douceur. Petit déjeuner à 8h00 et départ vers la baie de Paulilles pour une matinée plus culturelle.

Nous sommes accueillis par le guide du site qui nous explique le principe du rallye photo que l'on va faire. Les groupes se forment et nous voilà partis sur le site de l'ancienne dynamiterie à la recherche d'indices. Chaque indice nous permet de découvrir une fiche explicative du lieu où l'on se trouve, c'est ainsi qu'on a su quels étaient les ingrédients composant la dynamite !! nos petits génies ont vite trouvé des idées d'utilisation, comme par exemple et vous vous en doutez, faire sauter l'école !! Bonbons et pompotes ont régalé les ventres affamés.

12h : l'heure avance, et toujours pas de Françoise à l'horizon, seul groupe manquant à l'appel !! Hélène part à sa recherche dans le parc et revient avec le groupe qui avait pris son temps et fait tous les recoins du parc à la recherche des indices !! il est temps de revenir au centre prendre notre déjeuner qui se finissait avec un Paris Brest !

Dernier enfilage des maillots, dernier bain de mer en compagnie des copains, copines. Et en route dans le bus de notre chauffeur Patrice vers Toulouse puis Auch pour une arrivée vers 19h00. Merci aux drôles d'être si sympas et d'avoir respecté les consignes données.

